
令和２年上野原市教育委員会第１１回定例会議事日程

日時：令和２年１１月１８日（水）午後３時００分

会場：上野原市役所もみじホール１階 会議室１

第１ 前会会議録の承認

第２ 教育長報告

第３ 議事

議案第３９号 令和２年度上野原市一般会計補正予算（第５号）について

議案第４０号 上野原市ＧＩＧＡスクール構想の基本方針（案）について

第４ 協議事項

なし

第５ 報告事項

１．上野原市立小中学校学習用インターネット環境整備補助金交付要綱に

ついて ついて

２．上野原市立小中学校学習用Ｗｉ-Ｆｉ通信機器貸与実施要綱について
３．上野原市要保護・準要保護世帯学習用インターネット通信費補助金交付

３．要綱について

４．その他

第６ その他

１．次回開催日について

２．その他



令和２年上野原市教育委員会第１１回定例会会議録

１ 開会日時 令和２年１１月１８日（水）午後３時００分

２ 閉会日時 令和２年１１月１８日（水）午後４時２５分

３ 会 場 上野原市役所もみじホール１階 会議室１

４ 出席委員及び欠席委員の氏名

出席委員 教 育 長 野崎 広仁

教育長職務代理者 土屋 すみじ

委 員 白倉 亮子

委 員 富田 佳子

委 員 降矢 俊彦

傍 聴 者 なし

出席職員 学校教育課長 安藤 哲也

学校教育課教育総務担当リーダー 関戸 広延

学校教育課学校教育担当リーダー 織田 輝彦

社会教育課社会教育担当リーダー 川田 利一

社会教育課図書館担当リーダー 池田 忠利

学校教育課教育総務担当副主査（事務局） 中島 朋子

５ 開 会

事務局

ご起立願います。礼。ご着席ください。

野崎教育長

令和２年上野原市教育委員会第１１回定例会を開会します。

本日の議事日程は、お手元に配布しました議事日程のとおりです。

６ 前会会議録の承認

野崎教育長

日程第１、前会会議録の承認でございます。第１０回定例会の会議録については

確認の上、これを承認したいと思いますが、異議ございませんか。

各委員

異議なし。

野崎教育長

異議なしと認めます。したがって前会会議録につきましては承認されました。



７ 教育長報告

野崎教育長

日程第２、教育長報告、１１月の一般報告を行います。

会議資料の９ページをご覧ください。

（１１月の一般報告を行う）

以上を報告させていただきます。

ご質問などございましたらお願いします。

降矢委員

１１月１６日の富士・東部教育事務所往訪について、管理職登用関係の書類提出

ということですが、概要等を教えてください。

野崎教育長

令和３年度管理職登用の関係ですが、各学校長からの推薦された内容を整理をさ

せてもらい、事務所の方へ推薦書類を提出をさせていただきました。

令和３年度管理職試験の受験者は校長職６名、教頭職１６名、主幹教諭職４名の

計２６名です。

降矢委員

試験日程はどのようになっていますか。

野崎教育長

１１月２８日に筆答検査があります。

降矢委員

わかりました。ぜひ、地域に貢献している先生方が育つようお願いします。

野崎教育長

そうですね。地元の校長先生が少ないですので、地元の校長先生を育成したいと

いう思いが強くあります。

他に何かございますか。

各委員

ありません。

野崎教育長



ないようですので、以上で教育長報告を終了します。

８ 議事

野崎教育長

日程第３、議事。

本日の議案は、議事日程のとおり２件ございます。

議案第３９号「令和２年度上野原市一般会計補正予算（第５号）について」を議

題とします。

議案第３９号でございますが、各担当の説明が終わったところで担当ごと質疑を

行い、すべての担当の質疑が終わりましたら採決を行いたいと思います。

それでは、事務局から説明をお願いします。

事務局

（議案を朗読し、提案を行う）

説明の順番につきましては、教育総務担当、学校教育担当、社会教育担当、図書

館担当の順となります。

別紙資料として配付しました「補正予算説明資料」をご参照ください。

それでは、教育総務担当分の説明をお願いします。

関戸学校教育課教育総務担当リーダー

（資料を基に補正予算の内容説明を行う）

野崎教育長

教育総務担当分の説明が終わりました。これより質疑を行います。

ご質問・ご意見等ございませんか。

各委員

ありません。

野崎教育長

ないようですので、教育総務担当分の質疑を終了します。

次に、学校教育担当分の説明をお願いします。

織田学校教育課学校教育担当リーダー

（資料を基に補正予算の内容説明を行う）

野崎教育長

学校教育担当分の説明が終わりました。これより質疑を行います。

ご質問・ご意見等ございませんか。



土屋教育長職務代理者

中学３年生が卒業するときは、タブレットはどのようになるのですか。

織田学校教育課学校教育担当リーダー

１人１台端末は貸与しているものなので引き上げます。市に返してもらいます。

土屋教育長職務代理者

タブレットについてわかりました。インターネット環境についてはどのようにな

るのですか。

織田学校教育課学校教育担当リーダー

各家庭にチラシ等で周知し、インターネット接続にご協力をお願いしてまいりま

す。この後の報告事項で詳しく説明をさせていただきますが、各家庭で新規または

変更契約においてインターネット環境整備を行った保護者に対して、世帯で１回限

りになりますが整備に対する補助金を考えています。また、令和３年４月以降、要

保護及び準要保護世帯への通信費補助も検討しています。

土屋教育長職務代理者

中学３年生が高校に進学した時に、インターネット環境について必要となった場

合はどのようになるのですか。

野崎教育長

その家庭で高校生になってもインターネット環境について必要と判断すれば、イ

ンターネット契約を解約せずにそのまま利用してもらうようになります。ただし、

通信機器貸与や通信費補助金等、市での補助範囲は義務教育までとなりますので、

市から貸与してるＷｉ-Ｆｉルーター等の通信機器は返却をしていただくことにな
り、別途、契約変更等の手続が必要になると思います。

土屋教育長職務代理者

わかりました。

野崎教育長

他に何かありますか。

各委員

ありません。

野崎教育長



ないようですので、学校教育担当分の質疑を終了します。

次に、社会教育担当分の説明をお願いします。

川田社会教育課社会教育担当リーダー

（資料を基に補正予算の内容説明を行う）

野崎教育長

社会教育担当分の説明が終わりました。これより質疑を行います。

ご質問・ご意見等ございませんか。

各委員

ありません。

野崎教育長

ないようですので、社会教育担当分の質疑を終了します。

次に、図書館担当分の説明をお願いします。

池田社会教育課図書館担当リーダー

（資料を基に補正予算の内容説明を行う）

野崎教育長

図書館担当分の説明が終わりました。これより質疑を行います。

ご質問・ご意見等ございませんか。

土屋教育長職務代理者

屋外用テーブルセットを購入するとありましたが、何名座れるものですか。

池田社会教育課図書館担当リーダー

４脚の椅子がついているテーブルセットになっています。間隔をあけて設置をす

る予定です。

野崎教育長

屋外庭園はどのくらいの広さですか。

池田社会教育課図書館担当リーダー

１００㎡くらいです。

野崎教育長

今回匿名で市の図書館のためにと寄付があったので、紹介をするのはどうでしょ



うか。

池田社会教育課図書館担当リーダー

全ての修繕が終わったら、広報等でお知らせしたいと考えています。

野崎教育長

それでは、よろしいでしょうか。図書館担当分の質疑を終了します。

すべての担当分の質疑が終了しましたので、採決を行いたいと思います。

議案第３９号「令和２年度上野原市一般会計補正予算（第５号）について」は承

認したいと思いますが、これに異議ございませんか。

各委員

異議なし。

野崎教育長

異議なしと認めます。

従いまして、議案第３９号「令和２年度上野原市一般会計補正予算（第５号）に

ついて」は承認されました。

続きまして、議案第４０号「上野原市ＧＩＧＡスクール構想の基本方針（案）に

ついて」を議題とします。

それでは、事務局から説明をお願いします。

事務局

（議案を朗読し、提案を行う）

それでは、織田学校教育課学校教育担当リーダーより説明をお願いします。

織田学校教育課学校教育担当リーダー

上野原市ＧＩＧＡスクール構想の基本方針（案）について説明をさせていただき

ます。会議資料の１１ページから１８ページをお願いします。

（資料を基に説明を行う）

野崎教育長

担当者からの説明が終わりました。これより質疑を行います。

ご質問・ご意見等ございませんか。

土屋教育長職務代理者

ＧＩＧＡスクール構想が充実してくれれば、子どもたちの学びも最適なものにな

ると思います。



野崎教育長

他に質疑等ないようですので、採決を行いたいと思います。

議案第４０号「上野原市ＧＩＧＡスクール構想の基本方針（案）について」は承

認したいと思いますが、これに異議ございませんか。

各委員

異議なし。

野崎教育長

異議なしと認めます。

従いまして、議案第４０号「上野原市ＧＩＧＡスクール構想の基本方針（案）に

ついて」は承認されましたので、“（案）”の削除をお願いします。

それでは、以上で議事を終了します。

９ 協議事項

野崎教育長

日程第４、協議事項

本日予定されている協議事項はありませんが、各委員から何かございますか。

各委員

ありません。

野崎教育長

事務局から何かありますか。

事務局

ありません。

野崎教育長

それでは、以上で協議事項を終了します。

１０ 報告事項

野崎教育長

日程第５、報告事項

報告事項１「上野原市立小中学校学習用インターネット環境整備補助金交付要綱

について」、担当者から説明をお願いします。

織田学校教育課学校教育担当リーダー

報告事項１から報告事項３まで、一括で報告させていただいてもよろしいでしょ



うか。

野崎教育長

わかりました。それでは、報告事項１「上野原市立小中学校学習用インターネッ

ト環境整備補助金交付要綱について」、報告事項２「上野原市立小中学校学習用Ｗｉ

-Ｆｉ通信機器貸与実施要綱について」、報告事項３「上野原市要保護・準要保護世
帯学習用インターネット通信費補助金交付要綱について」の３件を一括で報告して

ください。

織田学校教育課学校教育担当リーダー

それでは、報告事項１から報告事項３について一括で報告をさせてきただきます。

資料は１９ページから３４ページになります。

令和３年度以降のＩＣＴ教育としまして、イメージ図を掲載してます。左側の図

は学校でのパソコンを活用した授業のイメージとなります。全ての普通教室にＷｉ-
Ｆｉを整備するとともに、全ての児童・生徒に１人１台パソコンを配備します。右

側の図は家庭での、１人１台パソコンを持ち帰った時の家庭学習のイメージとなり

ます。パソコンを活用した課題学習や予習・復習を想定しております。

課題としまして、先に実施しましたアンケート調査の結果より、１割程度の家庭

はインターネット環境がない、またはインターネット環境はあるがＷｉ-Ｆｉ環境が
ない状況であります。全ての児童・生徒の家庭で通信環境の整備が必要となります。

対応策として３つございます。①上野原市立小中学校用インターネット環境整備

補助金、②上野原市立小中学校学習用Ｗｉ-Ｆｉ通信機器貸与、③家庭への通信費補
助金を考えているところでございます。

（資料を基に説明を行う）

野崎教育長

担当者からの説明が終わりました。ご質問・ご意見等ございませんか。

各委員

ありません。

野崎教育長

２１ページに概算スケジュールがでていますが、スケジュール等は「上野原市立

小中学校ＩＣＴ教育推進委員会」で正式に決定します。学校の先生も委員になって

いるので、充分な協議をしていきながら進めていくようになると思います。

それでは、報告事項１から３については終了します。

続きまして、報告事項４「その他」について、各委員から何かございますか。

各委員



ありません。

野崎教育長

事務局から何かありますか。

事務局

ありません。

野崎教育長

それでは、以上で報告事項を終了します。

１１ その他

野崎教育長

日程第６、その他の１「次回開催日について」を協議します。

事務局から説明をお願いします。

事務局

次回、第１２回定例会ですが、１２月２３日（水）午前１０時３０分から開催し

たいと考えております。委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。

各委員

（次回開催日について協議）

野崎教育長

協議の結果、第１２回定例会ですが、１２月２３日（水）午前１０時３０分、上

野原市役所もみじホール１階 会議室１で開催することに決定しました。

よろしくお願いします。

野崎教育長

その他２「その他」

各委員から何かございますか。

各委員

ありません。

野崎教育長

事務局から何かありますか。

事務局



ありません。

１２ 閉会

野崎教育長

以上で本日の日程はすべて終了しました。

これで、令和２年上野原市教育委員会第１１回定例会を閉会します。

事務局

ご起立願います。礼。ありがとうございました。



記録 令和 ２年１１月１８日

事務局 教育総務担当

承認 令和 ２年１２月２３日

教 育 長

教育長職務代理者


